

## Prolongement de la durée des travaux au carrefour des boulevards Cosmao-Dumanoir / Franchet-d'Esperey

Les aménagements du parvis devant la nouvelle gare, au sud des voies ferrées, prévoient la mise en pavé du carrefour à l'angle des boulevards Cosmao-Dumanoir et Franchet-d'Esperey. La réalisation de ces travaux a amené à bloquer cet accès aux véhicules depuis début novembre. Compte tenu de la chute des températures de ces dernières semaines, le chantier, initialement programmé sur la première quinzaine de novembre, doit être prolongé de quelques jours.

La pose des pavés au carrefour des boulevards Cosmao-Dumanoir et Franchet-d'Esperey entraîne la réalisation de joints dont l'exécution a été retardée du fait des températures relativement basses de ces derniers jours, en particulier en début de matinée et en fin d'après-midi. Une fois les travaux achevés, ces conditions climatiques amènent également à prolonger le temps d'attente à observer avant la réouverture à la circulation pour éviter de dégrader la chaussée neuve. Les températures annoncées en début de semaine prochaine devraient permettre de finaliser sereinement le chantier pour permettre la réouverture à la circulation dans la journée du vendredi 24 novembre.

Les règles de franchissement de la zone en chantier restent les mêmes sur cette période : la circulation et le stationnement sont interdits au niveau du carrefour. Une déviation est prévue, les usagers sont invités à suivre la signalétique mise en place sur site (voir carte ci-dessous).



Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - [mbretonrobin@aggllo-orient.fr](mailto:mbretonrobin@aggllo-orient.fr) [espacepresse.lorient-agglo.fr](http://espacepresse.lorient-agglo.fr)

